# Septembre 2024

www.jsmanom-tt.fr

Facebook et Instagram : JS MANOM tennis de table



## ÉDITORIAL

Après une saison, ô combien difficile, mais finalement terminée sans trop de dommage, septembre sonne la reprise du championnat 2024 - 2025.

C'est le 21 septembre que débutera la compétition pour les 10 équipes locales engagées. Du national au départemental les locaux vont y défendre les couleurs manomoises en cherchant à les faire briller.

Ce sera Dunkerque que recevra notre équipe de nationale 3 pour ouvrir le bal. Puissions-nous débuter de façon positive pour lancer cette saison de reconstruction qui sera encore délicate.

### LES NOUVEAUX

3 joueurs ont rejoint notre club pour cette nouvelle saison. Henri BONNEFOIS-NOUSSBAUM arrive de Faulquemont. Classé 18, ce jeune joueur de 17 ans champion de Moselle juniors, intégrera notre équipe fanion en Nationale 3. Irina LARIDANT, classée 10 vient de Tiercelet. Championne du Grand-Est en V2 en 2024, elle évoluera en GE 4. Enfin on enregistre le retour au club de Joël KOX après quelques années passées au Luxembourg. Son expérience sera la bienvenue pour l'équipe de N3. Bienvenue à tous les trois !



Henri



Tring

### TOURNOI EIFEL

La coupe Pierre Nothomb pour Manom ! \*\*
Cette année, le club de Trêves a accueilli
la coupe Pierre Nothomb.

Après une victoire serrée contre le club belge de <u>Tennis de table Centre Ardenne</u>, Manom s'est imposé également contre le club allemand de <u>TTC Gelb-Rot Trier e.V.</u> et le club luxembourgeois de

DT Groussbus-Mäerzeg.

Un grand merci au club de Trêves pour l'organisation et le bon accueil durant cette journée.



Bravo à Irina, Maryline, Michel, Éric, Pierre et Théo pour la victoire!

### CHAMPIONNAT DU MONDE VETERANS

Pierre Gorini, Angeline et Rémi Hosy ont participé début juillet aux championnats du monde vétérans à Rome. Une compétition hors norme avec + 6000 participants de 110 pays, + 250 aires de jeu dans les 5 grands halles de la foire exposition.

Angeline (45-49 ans), en terminant  $3^e$  de poule, était reversée dans l'épreuve consolante. Elle enchaine plusieurs victoires jusqu'en  $\frac{1}{4}$  de finale où elle perd de justesse au  $5^e$  set face à une allemande. En double dames, elle est associée avec Isabelle Poursine de Lezignan Corbière (11).  $3^{\text{ème}}$  après les poules, elles s'inclinent dès le  $1^{\text{er}}$  tour de la consolante. En double mixte avec Loic Baquet de Gresivaudan (37), leur parcours s'arrête en  $32^{\text{ème}}$  de finale du tableau consolante face à des allemands.

Pierre (40-44 ans) termine aussi 3<sup>ème</sup> de sa poule après une défaite à la belle face à un norvégien. Il se retrouve donc en consolante où il est défait d'entrée face à un moldave. En double messieurs avec Loic Baquet, ils terminent 2<sup>ème</sup> de leur poule mais ils s'inclinent dès leur première rencontre du tableau principal face à des tchèques.

Rémi (55-59 ans) intègre le tableau principal en terminant 1<sup>er</sup> de son groupe. Après plusieurs victoires, il s'incline logiquement en 16<sup>e</sup> de finale face à un autrichien. En double messieurs avec Gregory Goedaer (Valenciennes), 1<sup>er</sup> de leur groupe, ils enchainent les victoires face à des allemands, japonais, argentins mais ils perdent en 8<sup>e</sup> de finale face à une paire Singapourienne. En double mixte, Rémi joue avec Cathy Belmonte de Gigean (34), bien qu'ils aient remporté facilement leur groupe, leur parcours dans le tableau principal s'arrête d'entrée face à des allemands.

Au-delà des résultats, ce fut une superbe semaine pour tous les trois. Pouvoir rencontrer, échanger et jouer face à des joueurs venus des 5 continents a été une très belle expérience pour eux.



#### EURO MINI CHAMP'S

Théo a participé à cette compétition européenne qui est une référence pour les jeunes de -13 ans. Le niveau en poule qualificative, était bien trop fort pour lui, il termine donc logiquement 4<sup>e</sup>.

Il est donc reversé en consolante où il est opposé à un polonais, un lituanien, un luxembourgeois, un joueur de St Marin et 2 français. Il remporte 1 victoire mais s'incline deux fois sur le fil. Malgré la difficulté et le niveau très élevé, ce fut une belle expérience pour Théo qui a pu voir ce qu'était le haut niveau européen.



### LES CLASSEMENTS

Yohan est toujours le n°1 manomois, il est suivi par Kristijonas et Rémi. Chez les féminines c'est toujours Marilyne qui domine suivie de très prés par Juliette.

Coté progression, ce sont surtout nos jeunes qui se démarquent comme Théo Picard, Mete et Kaan Cengiz, Benjamin Sander, Ruben Rivilla et Nolan Goncalves. Enfin voici le classement de nos trois recrues : Joel Kox (le retour après 4 saisons) : 2000 points, Henri Bonnefois : 1868 points et Irina Ladirant 1076

points. Bonne saison à tous.